

Article du journal '*L'Est Républicain*' du Jeudi 04 Février 2010

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

PONT-DE-ROIDE

Une association qui swingue

L'Harmonie Fanfare Rudipontaine a tenu son assemblée générale le 30 janvier, à la salle de musique. A l'ordre du jour, divers points comme le rapport moral, le bilan financier, les manifestations, un bilan de l'année et les projets 2010... 2009 a été une bonne année pour l'harmonie qui possède un bilan financier très bon grâce aux lotos et à la vente de calendriers, sans oublier les subventions de la commune et du conseil général.

L'harmonie compte désormais 89 personnes dont 50 musiciens, 14 élèves musiciens, 29 élèves en solfège et 7 accompagnateurs. L'HFR a accueilli un nouveau musicien à la trompette en la personne de Thomas Zanardi. Toutefois, sept départs ont été enregistrés.

L'harmonie fanfare Rudipontaine peut se vanter d'avoir une école de musique qui forme de nombreux



L'harmonie fanfare rudipontaine a tenu ses assises.

musiciens, et qui comptait 46 élèves en 2009, et 53 en 2010 avec 7 élèves rentrés en octobre mais également grâce à 12 professeurs tels que Bernard Jaccotey en solfège ; Carole Houlmann pour la flûte ; Corine Erard et Marion Boiché pour la clarinette ; Damien Houlmann pour

le saxo ; Nicole de Mones pour la trompette ; Christophe Grasser pour le trombone ; François Xavier Tafaneli pour le tuba ; Florent Cucho pour la percussion ; Dominique Bari pour tambour et batterie ; Aline Breney et Charles Farque pour le clairon. Ainsi les projets

2010, sont nombreux comme par exemple les lotos, les défilés, le concert de printemps, la fête de la musique... Mais également la réalisation d'un CD pour juin 2010.

● Samedi 13 février, loto, à la salle polyvalente, à 20 h.